

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

Bahwa Peraturan Daerah Kota Serang No 2 Tahun 2010 tentang pencegahan, pemberantasan dan penanggulangan penyakit masyarakat khususnya para gelandangan dan pengemis di Kota Serang.

1. Cara menanggulangi gelandangan dan pengemis berdasarkan Perda No. 2 Tahun 2010, pasal 3 Perda Kota Serang Tahun 2010 bahwa penyakit masyarakat hal-hal atau perbuatan yang terjadi di tengah-tengah masyarakat yang tidak menyenangkan dan meresakan bagi masyarakat, pelayanan dan rehabilitasi gelandangan dan pengemis mengacu pada pendekatan yaitu. Pendekatan awal dan bimbingan sosial kepada gelandangan dan pengemis berbentuk arahan ang diberikan oleh pihak pemerintahan di kota Serang.

2. Solusi terbaik dalam menanggulangi gelandangan dan pengemis di Kota Serang berdasarkan Perda No. 2 Tahun 2010, gelandangan dan pengemis yang hadir di Kota Serang tentu berasal dari berbagai daerah dalam hal ini Dinas Sosial Kota Serang menerapkan solusi penanggulangan dan pengemis yang berlandaskan Perda Kota Serang memiliki berbagai solusi baik dilapangan maupun diluar lapangan, Dinas sosial Kota Serang melaksanakan 3 upaya: operasi penertiban, pendataan dan juga rehabilitas atau pemulangan.

## **B. Saran**

Masalah dan hambatan yang peneliti jelaskan sebelumnya merupakan hal untuk masukan dan bentuk perbaikan-perbaikan yang di harapkan peneliti untuk di tindak lanjut oleh pemerintah Kota Serang adapun saran dari peneliti adalah :

1. Masalah penyakit masyarakat bukan hanya tanggung jawab dari dinas sosial, jadi peneliti menyarankan alangkah lebih efektifnya jika lembaga pemerintah serta aparat yang lain dapat ikut serta untuk menanggulagi

gelandangan dan pengemis tersebut. seperti satuan polisi pamong praja (satpol PP) serta yayasan terkait sehingga masalah ini akan lebih mudah jika di selesaikan secara menyeluruh.

Demikian simpulan serta saran dari penulis semoga kiranya dapat sedikit membantu menyadarkan kita akan pentingnya moral serta kesadaran untuk membenahi diri untuk kehidupan yang lebih layak dan menjadikan kota Serang menjadi kota yang bersih dari gelandangan dan pengemis.